

Fecha: 12-04-2024
Medio: El Rancagüino
Supl.: El Rancagüino
Tipo: Noticia general
Título: Liceo Técnico de Gultro ya es una realidad

Pág.: 16
Cm2: 445,1
VPE: \$ 704.575

Tiraje: 5.000
Lectoría: 15.000
Favorabilidad: No Definida

Liceo Técnico de Gultro ya es una realidad

El lunes 8 de abril quedará registrada como una importantísima fecha para la Educación en la comuna de Olivar. El Liceo Técnico de Gultro fue oficialmente inaugurado y la comunidad educativa de Gultro se reunió para celebrar este importante hito. El establecimiento educacional tiene tres niveles y una matrícula de 366 estudiantes. La ceremonia contó con la presencia del Ministro de Educación, Nicolás Cataldo; de la Alcaldesa de Olivar, María Estrella Montero; del Delegado Presidencial de O'Higgins, Fabio López; la diputada Marcela Riquelme; la directora nacional de la JUNAEB, Camila Rubio; la Seremi de Educación, Alyson Hadad; los concejales de Olivar Eduardo Cáceres, Carla Guajardo, Estéfano Reyes, Vicente Allende, Carlos Miranda y Sergio Aravena; autoridades de educación nacionales y comunales, más la comunidad educativa del establecimiento educacional. Sobre la inauguración, el Ministro de Educación, Nicolás Cataldo, comentó "Estamos hoy acá en un lugar que hoy día se vuelve un

faro que ilumina a la comuna del Olivar. La alcaldesa, que ha hecho una gestión tremenda y que me consta, porque lo conversamos en 2022 siendo yo subsecretario. Son 1.000 millones de pesos aproximadamente los que se han invertido acá y en su anexo, lo que significa un tremendo avance en materia de infraestructura. Entonces, todos esos elementos son fundamentales cuando uno quiere darle un impulso a la educación pública, y para eso hay recursos. Cuando todos remamos detrás del mismo propósito, estas cosas ocurren. Y esa es la señal que queremos darle al país". Por su parte, la alcaldesa Montero también se refirió a la inauguración del Liceo Técnico de Gultro, señalando que fue un compromiso que ella tomó al momento de iniciar su gestión en Olivar el año 2021 "Estas obras estuvieron abandonadas durante mucho tiempo. Y por esta razón, tuvimos que volver a recurrir al Ministerio de Educación, a conseguir los recursos que faltaban para poder ponerlo en pie, y aquí está el resultado. Este es un



Liceo de lujo, y siempre teniendo en cuenta a nuestros niños, a nuestras niñas, a los jóvenes, a las jóvenes, a los profesores, a la comunidad en general. Este será un tremendo paso para nuestra comunidad. Queremos que nuestros jóvenes salgan con un título en la mano, listos para enfrentar el mundo laboral", dijo la alcaldesa. Este nuevo Liceo no sólo representa un edificio, sino también un futuro brillante para los jóvenes de Gultro. Aquí, los estudiantes tendrán la oportunidad de adquirir habilidades técnicas y profesionales, que les abrirán puertas en el mundo laboral.

